



ROTARY CLUB SAASTAL

Wochenbericht Nr. 49 2009/10

Man tut nichts gutes,
ausser man tut es

Wilhelm Busch

Datum / Zeit: Dienstag 29. Juni 2010; 18.35 Uhr
Ort: Hotel Metropol, Saas-Fee
Anlass: Forum RC Saastal
Vorsitz: Peter Anthamatten / Liselotte Andenmatten
Präsenz: 53 %
Geburtstage: Rinaldo Andenmatten 28. Juni 1953
 Mathias Herbort; 3. Juli 1949
Getränke Meeting u. Nachtessen: Peter Anthamatten und Liselotte Andenmatten, Dankeschön
Apero: Hans Hess, Merci!
Nächste Zusammenkunft:

Dienstag 6. Juli 2010; 11.45 Uhr; Aperó	12.15 Uhr; Mittagessen Hotel Metropol, Saas-Fee; Partner sind willkommen
---	---

Präsident Peter Anthamatten begrüsst die anwesenden Rotarier und bedauert die doch grosse Zahl an Abwesenden, die teils wohl in den Ferien sind.

Vor der eigentlichen, wichtigen Amtsübergabe am Forum erwähnt Peter nochmals, dass Liselotte Andenmatten dem Club eine Fotokamera spendiert und dass der Club noch auf der Suche eines internen Paparazzi ist, der dann auch die Bilder entsprechend aufs Internet hochladet.

Präsident Peter Anthamatten schreitet alsdann über zur Abschlussrede seines Amtsjahres. In eindrücklichen Worten lässt er das vergangene Vereinsjahr Revue passieren. Er bedankt sich bei seine Vorstandskolleginnen und Kollegen mit einem feinen persönlichen Geschenk. Ein grosses Dankeschön richtet er an Simon Bumann für die „erfolgte Wiederaktivierung“ der Internet Seite. Er fordert alle Amtsinhaber und Rotarier auf, Ihren Pflichten weiterhin aufmerksam oder noch aufmerksamer nachzukommen. Abschliessend erwähnt er nochmals die weltweit wichtige Funktion, resp. Idee von Rotary.

Untermalt vom grossen Applaus der Anwesenden übergibt Peter Anthamatten der neuen Präsidentin Liselotte Andenmatten alle zum Amtsjahr gehörenden Utensilien, welche die erste Frau im ehrenvollen Amt mit entsprechenden Ehre eindecken.

Liselotte Andenmatten bedankt sich bei allen für das Vertrauen und verspricht, sich mit ganzer Kraft und gebührendem Elan der Aufgabe als erste Clubpräsidentin zu stellen.

Heidy Supersaxo präsentiert in souveräner Manier den erfreulichen Jahresabschluss, der von Revisor Oscar Supersaxo geprüft und als tadellos beurteilt wurde. Beide erhalten einen ordentlichen Applaus für die Amtsausführung.

Als 2. Revisor neben Venetz Christian wird für den in ein neues Amt hineinwachsenden Elect Präsident Oscar Supersaxo, neu Albert Kalbermatten zum Clubrevisor gewählt. Herzlichen Dank.

Mit dankenden Worten an sämtliche in irgend einer Form beteiligten Rotarier leitet Peter Anthamatten über zum Nachtessen, welches in gewohnter Weise sämtlichen hochgesteckten kulinarischen Ansprüchen vollauf gerecht wurde. In gemütlicher Atmosphäre plauderte der gelungene Anlass im Speisesaal des Hotel Metropolis aus.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht
 Berichterstatter
 Rot. Roger Kalbermatten